

嶺っ子便り

2月



平成31年2月4日
那覇市立石嶺小学校
校長 砂川 深雪

学年の締めくくりに向けて



「1月行く・2月逃げる・3月去る」の言葉のようにあっという間に2月を迎えました。ヤンバルの桜に春の息吹を感じられる頃となりましたが、朝夕の冷え込みはまだまだ続きそうです。

今月は、本校創立40周年記念事業の締めくくりとして、記念式典・祝賀会を開催致します。インフルエンザ警報も気になるころですが、日々健康管理に留意し小学校・こども園の嶺っ子全員で祝いたいと思います。

また、今月は学習面の各学年の進捗を計ることをねらいとして全県一斉の県学力到達度調査が3年生以上の学年で実施されます。既習内容の定着、低学年も繰り上がり・繰り下がり、かけ算の計算が反射的に直ぐに処理できるよう反復練習に励み、学習面での成果とその自信をもとに学年の締めくくりにも力を発揮させたいと思います。皆様の更なるご支援をよろしくお願い致します。

祝40周年おめでとう☆



ハッピーバースデー

2/1(金)の全校朝会は、創立40周年に向け全職員・地域の方々・保護者各々からのメッセージの映像を見せました。映像に合わせ放送で「嶺っ子のみなさん、おはようございます。」

今日の朝会は、インフルエンザ感染予防として、体育館でなく各教室のテレビにて執り行います。本日は、2/9(土)40周年祝賀会で流す映像を嶺っ子の皆さんに見せます。40年前の本校近く県道周辺の様子、40歳になるお誕生会に向けて、石嶺小・石嶺こども園の先生方・地域・保護者の方々からのお祝いのメッセージをお届けします。20分間ご覧ください。

石嶺小学校は、今から40年前の昭和54年、1979年1月1日に創立されました。お隣の城東小学校、城北小学校の児童数が増えて、新しい学校を造らなければならなかったのです。

そこで、40年前、石嶺小学校の今の場所に新しく学校が建設されましたが、4月から8月までは、校舎が建築中だったため、その間、城東小で24学級928名、城北小学校で8学級285名に分かれて授業をしていました。

そして、9月1日に全児童が揃って新しい校舎へ移転し、開校式が執り行われ、今に至っています。皆さんのお父さん、お母さんも石嶺小学校で授業を受けて卒業した方もいらっしゃると思います。

9/8(金)は、40年記念の子ども式典、学校のお誕生会をみんなで祝い、これからも笑顔で元気いっぱい活躍する嶺っ子の伝統をつくりあげていきましょう。」と校長講話。

子ども達は、知っている方々が映像に映るたびに大歓声で大喜びしていました。



<2月の行事>



Happy Birthday!

- 1日(金) 全校朝会
- 3日(日) PTA作業(1・6年)
- 4日(月) 委員会活動
- 5日(火) 入学説明会
- 8日(金) 40周年児童式典【5校時】
- 9日(土) 創立40周年式典・祝賀会
- 11日(月) 公休日【建国記念日】
- 13日(水) 中学校入学説明会(6年)
- 15日(金) 音楽朝会・授業参観【2・3校時】
お招き会(1年)・持久走大会(6年)
夜間巡視 石嶺小(5年)／城北中(2年)
- 18日(月) 委員会引継式【6校時】
- 20日(水) 県学力到達度調査(3年以上)【6校時なし】
- 21日(木) 城東小との交流会(特支)
火災避難訓練
- 23日(金) 委員会引継朝会
- 27日(水) 対馬丸記念館見学・劇団四季観劇(6年)

小学生初大賞の快挙



1/26(土) 沖縄市民会館にて学校音楽の祭典「第64回全琉音楽祭」が開催されました。

この音楽祭は今年度、合唱や吹奏楽、マーチング等で優秀な成績に輝いた県内の小学校、中学校、高校、大学16校が一堂に会し、演奏を披露するものです。

本校合唱団は、今まで4年連続音楽祭賞を受賞しており、Nコン等の実績も認められ推薦で出場したのですが、なんと、今回は「大賞」受賞!!小・中・高校合わせて小学生が大賞受賞は初めて!という快挙を沖縄タイムスの新聞に写真入りで大きく掲載されました。4~6年生中心の40名の団員は、「恐竜が来たぞ!」の曲を指導者の工藤先生とピアニストの山根先生と一緒に表情豊かに歌い上げ、観衆を引き付けていました。これからも素晴らしい歌声を響かせて下さい!

☆受賞おめでとうございます☆

- ☆沖縄教育版画コンクール特選 伊禮汐里・宮平あさ(5年)
- ☆沖縄教育版画コンクール優秀 濱川泰地・湧上叶大(5年)
ひがるなん・ふそこゆうか・ほうじろゆうのすけ
さきはらりくと・いずみみれい(2年)
- ☆那覇市スポーツ少年団テニス大会2年生以下優勝 松代紗衣(2年)
- ☆全日本通信珠算競技沖縄県大会4年生以下団体総合競技3位
金城希紗良(2年)・神谷妹梨雅・古波優里(3年)
- ☆全日本通信珠算競技沖縄県大会小学校の部団体総合競技奨励賞
保良華穂・仲間鈴菜・神谷和雅野(5年)
- ☆那覇「環境絵日記」コンテスト 優秀賞 武内孝太(4年)

赤い羽根共同募金贈呈式



1/11(金)児童朝会で、赤い羽根共同募金の贈呈式が行われました。児童会を中心に学校みんなで少しずつ集めた募金総額50,369円を那覇市社会福祉協議会に贈呈しました。一人一人の優しい気持ちが社会みんなのために役立ちます。これからは思いやりの心を大切にしたいですね。

ガジュマル



PTA作業

運動場に新しく校舎建築するにあたり、長年、校庭にあった大きなガジュマルを感謝を込めてお祓いして伐採しました。今まで、嶺っ子の活動をずっと見守ってくれて本当にありがとうございます。



2/3(日)環境部を中心に1年・6年の保護者が草刈り、伐採した木々の切断をして下さいました。6年児童・バスケット部もよく働き、おかげで嶺っ子の森もすっきり!!気持ちよく学校生活過ごせます。